



**Judul** : Ganjar-Mahfud ingatkan netralitas pejabat negara  
**Tanggal** : Sabtu, 04 Nopember 2023  
**Surat Kabar** : Media Indonesia  
**Halaman** : 3

SABTU, 4 NOVEMBER 2023 **3**

## Ganjar-Mahfud Ingatkan Netralitas Pejabat Negara

DEPUTI Bidang Hukum Tim Pemenangan Nasional (TPN) Ganjar Pranowo-Mahfud MD, Todung Mulya Lubis, mengkritisi sejumlah peristiwa yang sarat bermuatan ketidaknetralan pemerintah daerah jelang Pemilu 2024. Salah satu yang ia soroti peristiwa penurunan baliho dan spanduk Ganjar-Mahfud serta PDIP di Bali, beberapa waktu lalu.

"Kami memperingatkan aparat pemerintah untuk taat terhadap perintah UU Pemilu. Karena pejabat negara hingga aparatur sipil negara (ASN) dilarang berkampanye untuk salah satu kontestan pemilu. Artinya, pejabat negara hingga ASN harus netral," ujar Todung, kemarin.

Lebih lanjut, Todung juga mengingatkan UU ASN dan UU Pilkada mengatur netralitas ASN dalam pemilu yang memuat sanksi tegas. Sementara itu, bagi pejabat negara, kata Todung, harus mengajukan cuti terlebih dulu jika ingin terlibat dalam kampanye pilpres.

"Beberapa waktu lalu viral video seorang wakil menteri yang kampanye untuk memilih kontestan tertentu di pilpres. Saya kira sangat tidak etis seorang pejabat negara yang sedang tidak cuti menggunakan fasilitas negara, kampanye kandidat tertentu. Harusnya ada sanksi tegas dari Bawaslu soal ini," tegasnya.

Secara terpisah, Ketua Umum PDIP Megawati Soekarnoputri berziarah ke makam Proklamator Soekarno di Kota Blitar, Jawa Timur. Megawati berziarah bersama pasangan Ganjar dan Mahfud. Tampak turut

"Saya kira sangat tidak etis seorang pejabat negara yang sedang tidak cuti menggunakan fasilitas negara, kampanye kandidat tertentu."

### Todung Mulya Lubis

Deputi Bidang Hukum Tim Pemenangan Nasional (TPN) Ganjar Pranowo-Mahfud MD

mendampingi, antara lain Ketua DPP PDIP Puan Maharani, Prananda Prabowo, Djarot Saiful Hidayat, Sekjen Hasto Kristanto, serta Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Yasonna Laoly.

Hasto mengatakan pihaknya datang untuk memohon doa restu dan mencontoh apa yang diperjuangkan Bung Karno. Dari spiritualitas inilah, kata Hasto, mengingatkan lagi tentang ide, gagasan, cita-cita perjuangan, pemikiran Bung Karno bahwa selalu menjadi inspirasi bagi anak-anak bangsa. Ziarah itu juga menjadi momentum memohon doa restu, termasuk kepada seluruh rakyat Indonesia atas majunya Ganjar-Mahfud di Pilpres 2024. "Sehingga dengan tradisi spiritualitas yang dibangun menunjukkan tingkat keimanan yang memang menjadi bagian karakter bangsa ini," ujarnya. (Ant/MGN)